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•  Позывные 
„красной субботы* *

На сбереженных  
ресурсах

Водители автопроиз- 
водственного объединения 
треста «Волгодонскэнер- 
гсстрой» ежедневно п ере
возят 18 тысяч тонн р аз
личных грузов. Столько 
ж е они перевезут в день 
ленинского коммунисти
ческого субботника. Д ля 
перевозки такого количе
ства грузов требуется 73 
тонны бензина. 118 тонн 
дизтоплива.

Сейчас в ходе подго
товки к ленинскому, суб
ботнику водители усили
ли борьбу за экономию 
и береж ливость. С к аж 
дым днем циф ры  сэко
номленных горюче-сма
зочных материалов, элек
троэнергий увеличива
ются. А  это значит, что 
в день коммунистическо
го субботника весь кол
лектив водителей объеди 
нения будет работать на 
сэкономленны х ресурсах.

М. Ш А РИ П О В , 
наш внешт. корр.

ЕСТЬ  ПЯТИЛЕТНИИ!
НА ОДИННАДЦАТЬ М ЕСЯЦЕВ РАН ЬШ Е СРОКА 

БРИГАДА ЗУБОРЕЗЧИКОВ МЕХАНИЧЕСКОГО ЦЕ 
Х А  ОПЫТНО • ЭКСПЕРИМЕНТАЛЬНОГО ЗАВОДА 
В СОСТАВЕ И. Н. ЖУКОВА. В. 3. КИСЕЛЕВА, 
В. А. ПЕРСИЯНОВА, Ю М. Ш ЕПЕТЬКО ВЫ ПОЛ
НИЛА ПЯТИЛЕТНЕЕ ЗАДАНИЕ.

ПОЗДРАВЛЯЕМ  КОЛЛЕКТИВ С ТРУДОВОЙ ПО
БЕДОЙ. >

У с п е х  б р и г а д
Коллектив нашего управления «Южсталь 

конструкция» успешно справился с задании. 
1979 года и уверенно трудится в 1980  ю  
План строительно-монтажных работ январ. 
выполнен по всем показателям.

П олитическая и трудо
вая активность наших тру 
дящ ихся. особенно ярко 
проявляется в социалиста 
ческом соревновании за 
достойную встречу 110-й 
годйвщины со дня рож де
ния В. И. Л енина, за  до
срочное выполнение зада 
ний 1980  года и пятилет
ки в целом.

В управлении разверну
лось соревнование под де
визом «Досрочно постро
им, досрочно освоим!». 
Работая  под этим деви

зом, бригады взяли обя
зательство  полугодовой 
план выполнить к 110-й 
годовщине со дня рож де
ния В. И. Ленина.

К  дню выборов пять 
наш их лучш их бригад, 
которы е возглавляю т
A. Паньшин, В. Сергеев,
B. Волошин, А. Доспехов, 
и А. Аношкин, выполнили 
план десятой, пятилетки и 
работаю т в счет одиннад
цатой.

В. ПЕРЕЛАЗНЫ И , 
секретарь партбюро.

Правофланговые
Подведены итоги социалистического сорев

нования среди строительных брнгад треста 
«Волгодонскэнергоетрой» н субподрядных 
бригад в честь 110-й годовщины со дня рож 
дения В. И. Ленина за вторую декаду фев
раля.

Лидирую т бригада
Н. Ф изикаш а из «Атом- 
энергостроя», ■ смена
В. А ленькова с растворо- 
бетонного завода, бригада 

•  водителей И. Щ ербанева 
и з  автопроизводственного 
объединения треста «Вол 
годонскэнергострой».

Этими трудовыми кол
лективами выполнена де
кадная тематика при вы
сокой выработке.

Среди субподрядных 
коллективов победителем

признана бригада Н. Оле- 
нчука из «Спецпром- 
строя», которая перевы 
полнила декадное задание 
на 81 процент.'

Ш таб по социалистиче
скому соревнованию отме 
тил ударную  работу ком
плексной бригады Г. Ф о
менко из СМ У-10 «Завод 
строя», бригаду В. Чер
нова из СМ У-18 «Отдел- 
строя» и др.

. К. Т Е Р Е Х И Н , 
наш внешт. корр.

Галина Мусина и се
стры Зина и Зоя Дав 
летшины работают шту 
натурами - малярами в 
бригаде Верновой
СМУ-11 «Отделстроя» 
на корпусе №  6. Они 
ведут отделочные ра
боты, систематически 
перевыполняя нормы.

На снимке: Галина
МУСИНА (в центре) с 
Знной и Зоей ДАВ- 
ЛЕТШИНЫМИ.

Фото А. Бурдю гова.

И навигации
Полным ходом идет подготовка к навигации в 

коллективе Волгодонского порта. В разгаре ремонт 
плавучих средств и механизации.

К оллектив ремонтни
ков, выполнив январское 
задание на 110 процен
тов, не сбавляет темпов 
в ф еврале.

Успешно и своевремен
но заверш илась подготов
к а  тепловоза «Порто- 
вый-11». На этих рабо
тах  отличились механик 
А . А. Ш м алько, рулевы е- 
мотористы  А. Д. Ш ахаев 
и И. И. Яблонский, эл ек 
тромеханик С. И. Голяков.

На -ремонте и подготов
ке барж и ВД-1001 хоро
шо работала бригада сле- 
сарей-котелы циков Ю. Ф. 
Гибаева.

Гораздо больший объ
ем работ по сравнению  с 
прош лым годом выполнят 
ремонтники на подготов
ке стоечного ф лота при
писных пристаней.

А . Ш ЕСТАКОВ, 
линейный механн^ 

порта.

К сведению депутатов 
Красноярского сельсовета

3  марта 1980  года в 18 часов в клубе мясо
совхоза «Добровольский» (х. Красный Яр, ул. Цен
тральная) состоится I организационная сессия Крас
ноярского сельского Совета народных депутатов 17  
созыва с повесткой дня:

1. Организационный вопрос. *
На сессию приглашаются депутаты сельского 

Совета, руководители предприятий, секретари пар
тийных и комсомольских организаций, председате
ли профсоюзных комитетов УСМР, ТЭЦ-2, ВУК, 
мясокомбината, совхоза-завода «Заря», Волгодон
ского промторга, мясосовхоза «Добровольский»,

ПОЧЕТНАЯ НАГРАДА
Коллегия Министерства энер

гетического машиностроения и 
Президиум ЦК профсоюза рабо
чих тяжелого машиностроения 
присвоили коллективу механиче
ского участка цеха парогенерато
ров «Атоммаша» (начальник уча
стка В. В. Комиссаров, профгруп
орг В. И. Золотухин) звание 
«Лучший производственный уча
сток Министерства энергетическо
го машиностроения».

К оллектив награж ден Почетным 
вымпелом, грамотой М инистерст
ва и ЦК профсою за рабочих т я 
желого маш иностроения, денеж 
ной премией.

Этим же постановлением при
своено звание «Лучший рабочий 
Министерства энергетического ма
шиностроения» с награждением  
Почетными дипломами н денеж
ной премией электросварщику це
ха корпусного оборудования Н. П. 
Саврасову н токарю-расточнику це 
ха корпусного оборудования Ю. М. 
Радченко.

Н. П. Саврасов -— ударник ком 
мунистического труда, работает в 
ЦКО сравнительно недавно, с

1978 года, но и за этот короткий 
срок он показал себя технически 
грамотны м специалистом, трудо
любив, способен выполнить рабо
ты  любой сложности. Он одним из 
первы х в объединении получил до
пуск на сварку оборудования для 
АЭС и принимал участие в на
плавке первого днищ а реактора.

Токарь-расточник цеха корпусно
го оборудования Ю рий М ихайло
вич Радченко тож е ударник ком
мунистического труда, член КПСС 
работает в ЦКО с 1977 года. В 
соверш енстве владеет смежными 
профессиями токаря и ф резеров
щ ика. Высокая квалиф икация, 
большой производственный опыт 
даю т е.му возмож ность выполнять 
сменные задания на 1 1 0 — 120 про 
центов, сдавать всю продукцию  
ОТК с первого предъявления. За  
досрочную  сдачу производственных 
мощ ностей для выпуска трех мил
лионов киловатт оборудования для 
АЭС награж ден знаком «Ударник 
«А томмаш а» третьей  степени.

П. ЗУБКОВ, 
наш внешт. корр.

ПО РОДНОЙ 
СТРАНЕ

Стремительно растет 
город камских автомо
билестроителей Набе
режные Челны.

На снимке: новая
комфортабельная гостн 
ннца «Татарстан» на 
4 2 8  мест украсила 
проспект Гидрострои
телей.

„ Фото Е. Л огвинова 
и А. Семехина. 

(Ф отохроника ТАСС).

„Алло, слушает 
БАМ !*1

УСТЬ - КУТ. На 
станции Лена, где начи
нается Западный уча
сток БАМа, построена 
и введена в эксплуата
цию первая на этом 
отрезке тряссы автома
тическая телефонная 
станция на 1 .5 0 0  номе
ров. Связисты в сжа- 
гые сроки провали мои 
таж и отладку обору
дования.

,Ш уба“ 
для бетона

Арсенал строитель
ной индустрии попол- 
аился новым матерна,- 
лом — стеклопором. 
Это — прочный н д е 
шевый утеплитель, гон
кий слой которого в ви
де пены t из жидкого 
стекла наносятся на 
железобетонные плиты.

Такое покрытие зна
чительно легче тради
ционного керамзитово
го и намного превосхо 
дит его по изоляцион
ным и противопожар
ным свойствам. Пронз 
водство стеклопора ос
воено в Даугавннлсе.

Радуга f 
„Веснянки*

ЛЕНИ НАБАД. (Тад
жикская ССР). На шел 
ковом комбинате обла
стного центра освоен 
выпуск набивной пла
тельной ткани «веснян 
ка». Она, в основном, 
пойдет на изготовле
ние детской одежды.

Легкое полотно раз
личной расцветки раду
ет глаз оригинально
стью рисунков. Всего 
в этом году будет про
изведено более трех 
миллионов метров но
вой ткани.

Ангарский 
бензин

Досрочно выведена 
на проектную мощ
ность установка по вы
пуску высокооктаново
го бензина марки 
А Н -93 на нефтепере
рабатывающем заводе 
производственного объ
единения «Ангарскнеф- 
теоргеннтез».

Ленинградские про
ектировщики предложи 
ли новую конструкцию 
вертикальных печей, 
что позволило разме
стить все узлы на срав 
нительно небольшой 
площадке.
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Анатолий Андреевич Лебедев
ский — передовик производства 
цеха №  10 химического завода, 
слесарь КИПиА — выполняет ре
монт приборов досрочно и с от
личным качеством. Коммунист Л е
бедевский ведет большую общест 
венную работу но месту жительст
ва и на производстве. Активньн; 
член ДНД, он неоднократно отме
чался как лучший дружинник це
ха и завода.

На енш ш е: Л . Л. Л Е Б Е Д Е В 
СКИМ.

Фото А. Тихонова.

В кинолектории
Во Д зорце культуры  «О ктябрь» со

стоялись очередные занятия кинолекто
рия «Закон  обо мне — мне о Законе», 
которые провел помощник прокурора 
Е. П. Беляков.

И зучена тема «О храна социалистиче
ской собственности — дело каждого».

Слуш атели лектория — учащ иеся 
ГПТУ-60, ГП'ГУ-62, старш еклассники 
средних школ № №  9, 7.

М. МИХАИЛОВ.

•  1} системе экономической учебы

У л у ч ш а е т с я  
качество занятий

В соответствии с по
становлением ЦК КПСС 
«О работе партийных о р 
ганизаций Баш кирии по 
усилению  роли экономиче 
ского образования трудя 
щ ихся в повышении эф 
фективности производст
ва и качества работы в 
свете реш ений XXV съез 
да КПСС» налаж ена эко
номическая учеба трудя
щ ихся всех подразделе
ний и служб производст
венного объединения 
«А томмаш ». П ланом „на1 
1 9 7 9 — 1980 учебный год 
предусмотрено охватить 
экономической учебой 
1600  человек и школами 
коммунистического труда 
5 80  человек. Фактически 
охвачено 24 0 0  человек.

М етодическое руковод
ство учебным процессом 
осущ ествляет методиче
ский совет по руководст
ву и координации эконо
мической учебы. Сюда же 
входит секция по руко
водству и организации 
ш кол коммунистического 
труда.

В текущ ем году к пре
подаванию привлечены 
специалисты  экономиче
ских и других служб, 
имеющ ие большой прак
тический опыт работы, 
обладающ ие знаниями м е
тодики преподавания.

В учебных планах зн а 
чительное место отведе
но изучению партийных и 
правительственны х доку
ментов и материалов, по
становлении ЦК КПСС и 
Совета Министров С С С Р 
«■Об улучшении планиро
вания и усилении воздей
ствия хозяйственного ме 
ханнзм а на повышение 
эффективности производ
ства и качества работы» 
и решений ноябрьского 
( !9 7 9  г.) П ленума ЦК 
КПСС, актуальны х вопро 
сов внешней и внутрен
ней политики партии. Спе 
циалисты экономических 
служб разработали про
грамму по изучению по
становления ЦК КПСС и 
Совета М инистров ССС Р 
« 0 5  улучш ении планиро
вания и усилении воздей
ствия хозяйственного ме
ханизма на повышение 
эффективности производ
ства и качества работы». 
Эта программа была у т 
верждена на методиче
ском совете по экономи
ческому обучению.

На семинарах для про 
пагандистов, которые ор
ганизую тся методическим 
советом, были подготов
лены и прочитаны лекции 
высококвалйфицнров а н- 
ными специалистами эко
номических служб. В и х ! 
дасде чг- начальник ла

боратории технико-эконо
мических исследований 
А. А. К азанков, замести 
тель начальника планово 
экономического управле
ния В. Г. Пчелин, заме 
ститель начальника уп 
равлення капитального 
строительства промыш лен 
ных объектов А. Т. Сер 
ков и другие.

С интересным предло 
ж ением выш ли на мето
дический совет экономи
сты производства корпус
ного оборудования. Они 
запланировали  по неко 
торым тем ам  коллектив
ные занятия для слуш а
телей всех групп эконо 
мической учебы. Т акие 
зан яти я  готовятся квали 
ф ицированными специали
стами и проводятся в кон 
ф еренц-зале производства 
корпусного оборудования.

Т ак, проведены коллек 
тивные зан яти я по следу 
ющим темам: «Бригадная 
ф орм а — одна из наи
более прогрессивных кол 
лективны х ф орм  органи
зации труда», «О рганиза 
ция труда и заработной 
[п аты  в производстве кор 
пуснсго оборудования 
«Ценообразование^ в про
изводственном объедине 
нни «Атоммаш »
« Внутризаводской хозрас 
чет, как  метод хозяист 
вования».

К  проведению таких за
нятии были привлечены 
специалисты  производст
ва корпусного оборудова
ния, как, например, на
чальник отдела труда и 
заработной платы  Ь. М. 
(рещенко, заместитель 
начальника Г1КО по эко
номике А. Е. Беспалов, 
начальник планово-эконо
мического отдела В. А. 
Б еляков, начальник бюро 
цен планово-экономиче
ского отдела Л. В. Б у га
кова и другие.

Н екоторы е отделы вы 
шли с ходатайством на 
методсовет о разреш ении 
заним аться по индивиду 
альному плану. Ч асть т а 
ких планов была рассмот
рена и обсуждена на ме- 
тодсовете. По индивиду
альном у плану успешно 
занимаются, например, ин 
ж енеры  отдела научной 
организации труда и уп
равления производством.

Все эти мероприятия 
способствуют улучш ению 
качества экономического 
образования рабочих и 
инж енерно - технических 
работников объединения.

Г. ЦАРЕЛУНГА, 
секретарь методсовета 

по пуководству 
и координации

экономической учебы.

30-летию  
Волгодонска  —  

30  добрых пел

Вклад 
портовиков
К ЮБИЛЕЮ ГОРО

ДА  КОЛЛЕКТИВ ПОР 
ТА ОБЯЗУЕТСЯ:

пятилетний план по 
переработке грузов вы 
полнить к 15 мая и 
переработать сверх 
плана к 3 0  летню горо
да полтора миллиона 
тонн грузов;

закончить строитель
ство совместно с 
«Промстроем-1» вто
рой очереди причала к 
этой дате; мастерских 
и гаражей — к концу 
года;

произвести реконст
рукцию здания управ
ления порта, благоуст
роить припортовую 
площадь, разбить цвет
ники, высадить де
ревья;

участвуя в благоуст
ройстве города, отрабо 
тать на ^бботниках  
не менее 87 0 0  челове
ко-часов; добиться об
разцового порядка , в 
зркоепленном микоо- 
пайоне. построить дет
скую спортивную пло
щадку:

отработать ” "пчше.ф 
гом колхоз» 9 5 0 0  че
ловеко-часов.

© Ир&вофл&пговше п я т и л е т к и

Кузнец высокого класса
— Хотите взглянуть, 

как работает Пивнев? — 
спраш ивает мастер куз- 
нечно - заготовительного 
цеха П етр А лексеевич 
Цуканов!

Мы останавливаемся 
возле полутонного ш там 
повочного молота. За 
ним светловолосый м уж 
чина среднего роста.

Вот он подхватывает с 
печи ды мящ ую ся заго
товку и бросает ее На на
ковальню. Раздаю тся ч а 
стые гулкие удары .'

...П осле службы в aj5- 
мии приш ел Пивнев в цех. 
Но не сразу овладел про
фессией кузнеца. Сначала 
работал волногибщиком, 
молотобойцем. Б ы л под 
началом у бы валы х кузн е
цов' Василия И вановича 
А тарщ икова и Георгия 
Степановича М алиенко. 
Прошел не один год упор 
но'го труда, пока, нако
нец, Владимир стал спе
циалистом высокого клас
са.

Его детство совпало с 
тяж елы м и, послевоенны
ми годами. Приходилось 
работать в поле и на ф ер
мах колхоза, потому он 
смог закончить только се
милетку. А* когда пришел 
на завод (было это более 
двадцати лет назад), по
нял, что образования не 
хватает. Те, кто думает, 
что. работа у  кузнеца 
простая: стучи да стучи 
молотком, ошибаются. 
С овременный кузнец дол
ж ен и чертеж и читать, и 
уметь усоверш енствовать 
свой труд. Пошел Пивнев 
тогда в вечернюю школу

рабочей молодежи, закон 
чил ее. По и теперь к аж 
дый день пополняет свои 
знания, не расстается с 
технической литературой.

Не сразу Владимир на
учился и вдумчивому, хо 
зяйскому отношению к 
тем, казалось бы, мело
чам, которые часто встре
чаются в работе.

Все чащ е и чаще стал 
ловить себя на мысли: 
«К ак же .так? На гильо
тинных ножницах при 
резке м еталла уходит 
много отдохов». Он при
смотрелся к ним и понял, 
что там не отрегулирова
ны упоры., II как член 
цехового поста качества 

,поделился своими мы сля
ми с технологами. Вин 
мательно выслуш ав кузне
ца, они сказали: «Что ж, 
Владимир Иванович, вы 
правы».

И взялись га дело. Те- j 
перь правильная регули
ровка упоров дает боль
шую экономию дорого
стоящего металла.

Или вопрос качества 
изготовляем ы х инструмен 
тальны м цехом штампов. 
О ттуда в цех их приво
зили с заусеницами, не- 
отрихтованными. Приходи 
лось самим «доводить» их 
до кондиции, на что ухо
дило много рабочего вре
мени. По предложению 
П ивнева представители 
кузнечного цеха побыва
ли у ' инструментальщ и
ков, провели с ними бесе
ду, договорились не под
водить друг друга.

— Владимир Иванович 
у нас лучший кузнец не

■ только завода, но и в го- 
I роде, — рассказы вает 
i мастер П. А . Ц уканов. — 
в о з ь м е м , к примеру, не

давний случай. . Заводу 
«А томмаш » требовалось 
отковать из стали бблыио- 
го разм ера ножи для  спе
циального оборудования. 
Куда бы атоммаш евцы ни 
обращ ались со своим за 
казом, никто не брался. 
А  Пивнев вместе со сво
им молотобойцем Генна
дием Н иколаевичем П ер
сидским эти ножи изгото
вил.

А  вот другой факт. 
Когда осваивался на за 
воде выпуск нового буль
дозера «СД-110» на ба
зе трактора «Т-150», тро 
бовалось отковать отвал 
па навесное оборудование. 
В ладимир Иванович пер
вый взялся  за новую р а 
боту и выполнил ее от 
лично.

Коммунист Владимир 
Иванович Пивнев — удар 
ник коммунистического 
труда, член цехкома. 
Свою личную пятилетку 
он выполнил еще в сен
тябре минувшего года и 
в эти дни трудится в 
счет апреля  1981 года. 
Встав на ударную  трудо
вую вахту в честь liO -ii 
годовщины со дня рож де 
ния В. И. Ленина, пере
довой кузнец обещ ал к 
этой знаменательной д а 
те выполнить полугодо
вое задание первого года 
одиннадцатой пятилетки.

И мя кузнеца В. И. Пив 
нева занесено в Книгу 
трудовой славы.

И. ЧЕРНОВ.

Письма с мясокомбината

2, „ С п е ц и ф и ч е с к а я "  т е к у ч к а
Текучесть кадров на 

.мясокомбинате составила 
по итогам 1979 года 
52,7  процента. Если же 
сравнить абсолю тные цнф 
ры без учета причин 
увольнения, то окаж ется, 
что коллектив предприя
тия почти полностью об
новился: из -ЮЗ приня
тых рабочих 36 7  уволи
лось, из 28 инж енерно-1 
технических* работников 
ушли 15.

О бъясняя при чины  те
кучести, директор  комби
ната  А. И. Иванова, сек
ретарь  партбю ро А. А. 
Кучеров, н ачальник  от
дела кадров Т. А. Руса- 
новская единодуш но на
зы вали  следующ ие; рез
ко вы раж енная сезон
ность в работе пред
приятия, невы сокая зар 
плата, специф ические 
условия труда. Иными 
словами, трудности  аб
солю тизированы  и возве 
дены в ранг непреодоли

мых.
Против этого трудно 

возразить. Но ведь каж 
дый новичок попадает на 
комбинат через общ ест
венный отдел кадров, а 
не через запасной черный 
ход. И , значит, обо всех 
предстоящ их трудностях 
он должен быть информи 
рован. Почему этого не 
щ ш -саддит — непонят

но. Ведь предприятие не 
испытывает кадрового го
лода, оно с избытком 
у к О.М п л е кто ва и о ра б очи м и 
всех категорий.

М ожет, здесь не доло
ж ат кадрами? Н а первый 
взгляд каж ется, что это 
не так: любой увольняю 
щийся, так ж е как и по
ступающий, проходит че
рез общ ественный отдел

кий процент текучести.

Сейчас на мясокомби 
нате убеждены, что это 
прошлое не стоит анали
зировать уже потому, 
что он.') не повторится: 
скоро вступит в строй 
Волгодонское ГПТУ, и 
проблема будет снята. Но 
из собственного ГПТУ 
придет такая  же моло
деж ь, тоже требую щ ая к

Крепить дисциплину труд а

кадров. Но о действенно 
сти его работы говорят 
цифры: из 166 человек, 
заявления которых были 
рассмотрены  отделом, 
только 13 человек оста
лись на комбинате.

У этой проблемы есть 
-и другая , сторона. Б ес
спорно, считают многие 
н а  комбинате, что чащ е 
других увольняется моло
деж ь.

Добавим, что из моло
ды х  рабочих еще чащ е 
увольняю тся  те, кого 
специально готовили для 
работы  на м ясоком бина
те в Ростовском  учи л и 
щ е N? 44. Но как  раз эти 
семнадцатилетние специ
алисты  показали на пред
приятии  рекордное число 
поогулов. и самый выс<ь

сеое внимания.

И все-таки, ошибки
учат. Сейчас на мясоком
бинате создана группа
учеников на правах ф и 
лиала того зке ростовско
го училищ а. Одну неде
лю с ними ведут теорети 
ческне занятия специали
сты комбината, следую 
щую — онц проходят
практику в колбасном ц е
хе. В июле состоится вы 
пуск молодых рабочих со 
вторым и третьим разр я 
дами. (В 1981  году пла
нируется выпуск группы 
формовщ иков). После
этого они попадут под 
контроль совета н астав
ников, в который сейчдс>

вхрдит уж е 28 опытных 
специалистов.
' ...И з тысячи работаю 

щих на комбинате — 
около 600  женщин. Это 
может способствовать те
кучести кадров только в 
одном «случае, если точ
кой преткновения станут 
ясельны е и жилищные 
нопросы.

Пока на мясокомбинат 
те все именно так  и об
стоит: первый детский
сад будет сдан ли ш ь к 
концу  года; первы й ж и 
лой дом уменьш ил квар 
ти р ную  очередь из 300 
человек л и ш ь  на 60 но
меров. А  строительство  
.«самостроем» в услови
ях полной уком плекто
ванности кадрами тем не 
менее не ведется.
После выхода в свет 

постановления партии и 
правительства, направлен 
ного на укрепление тру
довой дисциплины и со
кращ ение текучести кад
ров, в коллективе мясо
комбината намечены кон 
кретны е меры, которые 
долж ны предотвратить 
эти явления.

Но среди этих меро
приятий нет ни одного по- 
иастоящ ему нового: все
они намечалис'ь и в про
шлом году. Н амечались и 
не выполнялись...

Т, ЛЕОНОВА.
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Соревнование бригад-миллионеров
v

ПЕРВАЯ ПОБЕДА
ПРЕСС-ФАКТ: комплексная бригада Алек

сандра Сероуса нз СМУ-1 ДСК-7 заняла вто
рое шесто в соревновании бригад-миллионеров 
по итогам января.

обещали.
...Бригадир огляделся. 

На площадке кипела ра
бота. Ушла порожней од

Бригадир был не в ду 
ле. Ему только что сооб
щили, что в январе вме
сто планируемы х 29 0  ты 
сяч рублей  освоено всего 
двести. II работали вроде 
бы в полную силу, вон 
п лакат с надписью «Н аш а 
задача — смонтировать 
дом в ф еврале»  висит 
уж е над пятым- этап ом . 
П равда, на одной из сек 
ций дома ещ е только рож 
дается  второй этаж . Но 
кому объясниш ь: семь
дней простояли из-за то
го, что кран  приш лось пе 
редвнтать, при преж нем 
.расположении путей он 
не обеспечивал м онтаж  
этой секции. А кран один 
единственный. Обидно, 
конечно, что у них он 
один, в других бригадах 
—  по три. И з-за кранов 
иногда все дело стоит.

П бЫ ПР°- зад о?ж ки Лна-
чали разгруж ать панели.ш,

чили» с июня до января. 
И все из-за крана: дня 
не было, чтобы не лом ал
ся. Но неудачи начались 
не с этого, а  с 92-го до
ма. Н а его строительство 
заклю чили договоры смеж 
пиков, бригада Кучерова 
у ж е . всю сантехнику за 
везла, только настрои
лись, а дом передали в 
третье управление. До 
сих пор строят...

Но этот год, все-таки, 
начали неплохо. 2 0 0  ты 
сяч — это десятая часть 
объем а по обязательст
вам. Д аж е с опережени
ем идут. А сейчас иног
да бригадой в течение 
полутора суток монтиру
ют целы й этаж , так что 
55-й дом смонтируют в 
первом квартале, как и

разгру 
О победе в соревнова

нии А лександр Серпус уз 
нал с запозданием. Это 
удивляло: все-таки, только 
что уехал с объекта н а 
чальник СМУ-1 А. А ла
ев, уж  он то мог поздра 
вить коллектив, тем бо
лее, что на подведении 
итогов представителей 
бригады не было, и гра
моту передали секретарю  
партийной организации 
управлении с требованием 
вручить награду в кол
лективе; торжественно по 
благодарить за труд. А 
здесь даж е «молнии» не 
вывесили.

Б лагодарить ж е в 
бригаде есть кого: Н. Дон 
ченко, II. Антонец, В. Ако 
личева, С. Кондратенко, 
Г. Мацина, В. Бисс,

А. Забудько, электросвар 
щнцу JI. Петренко. Имен
но эти люди за два м е
сяца су м е л и . смонтиро 
вать пятиэтаж ку 84-й се
рии, добились монтажа 
одного этаж а в течение 
полутора суток.

...Второе место в сорев 
нованин прославленных 
.бригад. Прекрасный старт 
Следует отметить,. что 
это пока первая бригада 
в ДСК-7, которая в ме
сячном соревновании за 
няла призовое место. Но 
будет ли продолжение 
ударной работы в марте, 
апреле, мае?..

— Бригада готова к 
ударны м темпам, — гово
рит А. Сероус, — само- 
етроевский дом — наш 
будущий объект. Правда, 
там фундаменты пока не 
готовы. Обещали к 10 
.марта.

По фундаменты  — это 
тема другая. А  пока по
здравляем  компл сксную
бригаду А. Серпу -;) из 
ДСК-7 с трудовой побе
дой.

В. ЧЕРКАСОВ.

#  Диалектика бригадного подряда

Решающий фактор
В пр ош едш ем  го д у  рост объёмов производства и повышение 

производительности тр у д а  в тресте  „Волгодонскзнвргосг^ой^ д о с ти г 
нуты за счет внедрения б ригадного  п о д р я д а .

Проанализируем цифры. Из всего количества ос
военных средств собственными силами — 8 1 8 7 8  
тысяч рублен — бригадным методом освоено 19300  
тысяч рублен, а остальные 6 2 5 7 8  тысяч рублей ос
воены обычным методом с годовой выработкой 
74 0 0  рублей на одного работающего. При такой 
выработке годовой объем на всю численность (при 
условии отсутствия бригадного подряда) составляет 
6 8 8 5 7  тысяч рублей. Но ведь освоено, как уж е ука 
зывалось, 8 1 8 7 8  тысяч рублей. Следовательно, 
13021 тысяча рублей выполнены только за счет 
высокой производительности труда брнгад на под
ряде.

Таким образом, цифры дают ясный и недвусмыс
ленный ответ: рост объемов и повышение произ
водительности труда в «Волгодонскэнергострое» в 
прошлом году достигнуты за счет внедрения брнгад 
ного подряда.

Этот успех стал возмо
ж ен потому, что в деле 
внедрения передового ме
тода в тресте «Волго- 
донскэне>ргострой» был 
сделан упор на улучш е
ние инженерной подготов
ки, закрепление бригад 
за  конкретными объекта
ми, обеспечение коллекти 
вов стройматериалами, 
усиление ответственности 
руководителей за  выпол 
нение договорных усло
вий...

Соревнование брнгад- 
миллионеров такж е яви
лось действенным ф акто
ром в распространении 
метода бригадного подря
да  на стройке. Надо отме
тить, что наряду с таки 
ми большими организация 
,чи, как «Заводстрой», 
растворо - бетонный за 
вод, «П ромстрой-2», ак 
тивно внедряю т прогрес
сивный метод более м ел
кие подразделения: уча-' 
сток связи , П Ж ДТ, энерго 
участок...

По мы не должны до
вольствоваться > малым; 
план по внедрению этого 
метода наш  трест не вы 
полняет на протяжении 
ряда лет. 1980 год — год 
максимального ввода и 
пуска — должен стать 
переломны м в деле внед
рения бригадного подря
да.

К акие же задачи нам 
предстоит решить в этом 
год;'?

П реж де всего, освоить 
на подряде 3 2 ,5  миллио
на рублей, что в полтора 
раза  больше прошлогод
него.

Следует подчеркнуть, 
что выполнение этой 
задачи имеет решаю
щее значение в выпол
нений общих задач 
стройки.

Сделан акцент на каче
ственное улуч ш е н и е 
бригади-ого подряда. Мы 
добились высокой произ
водительности труда, но 
при этом не получили 
ожидаемого снижения за 
трат. Н з общей прибыли 
в 6 8 0 0 'тысяч рублей по 
тресту в 1979 году, бри
гадный подряд «сэконо
мил» всего 316  тысяч руб 
лей. Это небольш ая циф 
ра, и она явилась следст
вием неудовлетворитель
ного подсчета затрат эко
номистами.

Например, в «Пром- 
строе-2» из всех объе
мов 37  процентов вы
полнено по подряду, а 
учет затрат экономи
сты управления вели 
слабо. Слабый учет 
затрат имеет место и в 
других подразделени
ях треста.

Д ругая задача: за  счет 
бригадного подряда сокра 
тить сроки сооружения 
объектов. Сейчас наш 
штаб реш ает вопросы 
улучш ения инженерной 
подготовки производства,.

в частности, в отдельных 
управлениях уже созда
ны инженерные группы по 
внедрению подряда, при
влечены к выполнению 
этой задачи институты, 
«О ргэнергострой», «Гид
ропроект», НИС-17, отра
баты вается система по 
улучш ению  комплектации 
пусковых объектов строй
материалами.

И звестно, что в про
мышленном ■ строительст
ве бригадный подряд име 
ет некоторые отличия от 
подряда в жилищном 
строительстве. В пром 
строительстве на объек
тах, как правило, задей
ствованы многие брига
ды, объект строится не 
год и не два. Поэтому в 
прошлом году, например, 
ни одна нз бригад треста 
не работала по подряду в 
течение всего года. П ри
нимая эти особенности, 
тем не менее мы понима
ем, что такое положение 
дел исправить можно: за 
счет долгосрочного п ер
спективного планирова
ния.

Первый шаг в этом 
направлении сделан и 
«Заводстрое» на соору 
женин второй очереди 
главного корпуса. 
Здесь строительным 
бригадам определен 
объем работ на целый 
год, и  они заключили 
с администрацией до
говоры на работу но 
методу бригадного под 
ряда.

Н а основе циф р мы 
сделали вывод, что в вы
полнении задач текущ его 
года коллективом треста 
метод бригадного полоя- 
да будет решающим. Для 
его распространения и 
внедрения в строительных 
подразделениях накоплен 
большой опыт, который 
надо применить без вся
ких проволочек.

К. ВОРОПАЕВ, 
начальник отдела 

научной организации 
труда треста «Волго- 

донскэнергострой».

Острый сигнал

Простаиваем
18 февраля к нам на 

участок пришли прини
мать в эксплуатацию ба
шенный кран и провери
ли технику безопасности 
на втором кране. Р езуль
тат: оба крана опломби
рованы, так как не отве
чали правилам эксплуа
тации. Строительство хле 
бозавода прекратилось.

Наша бригада,, которой 
руководит А. Коренюк, 
обратилась к начальнику 
«Прометроя-1» А. А. 
Коршунову с просьбой 
принять срочные меры, 
чтобы для кранов разра
ботали проекты производ
ства работ и т. д. - Нам 
пообещали. И что же? 
Краны стоят по:прежне- 
му, а строители, их на 
площадке около ста, то
же оказались без дела.

А. БА К А ТУ ЕВ , 
монтайшик СМУ-19.

ЛУЧШИЕ КИОСКЕРЫ
Высокая честь и почетная обязанность как мож- 

н а  лучш е обслужить волгодонцев. И киоскеры 
Дшлитина Федоровна Бутко и ее напарница А лек
сандра Ивановна П адалкина из киоска №  7 это 
хорошо понимают.

Их киоск расположен на центральной улице го
рода — улице Ленина. Рядом — узел связи, Дол, 
быта, магазин «Детский мир». Одним словом, место' 
оживленное, многолюдное. И коллектив киоска 
стремится сделать все для  того, чтобы киоск при 
влекал внимание, и чтобы покупатель наш ел нуж 
ный для себя товар.

Во-первых, — витрина. Ей киоскеры уделяют 
особое внимание. В ыкладка литературы , других об
разцов товаров выполнена по разделам . Хорошо 
оформлен уголок ш кольника, тематическая коллек
ция значков «Атоммаш».

Во-вторых, внимательное отношение к людям, 
их запросам. Б ез изучения спроса покупателей, по
вышения своего образовательного уровня они не мы 
слят своей работы. Н адо — организовываю т тор
говлю с выносных столиков, знают, что проходит 
большое мероприятие во Д ворце культуры  «О к
тябрь» — идут туда. Частые гости со своей прод>< 
цией они на химическом заводе, других предприя
тиях города. Частенько заходят на склад, чтобы по- 
интересоваться, что есть нового, интересного, чем 
можно разнообразить торговлю. II не случайно, в 
киоске всегда большой выбор почтовой бумаги, 
открыток, детской  лш ературы , карандаш ей, ручек 
и других товаров. Много продается и печатной про
дукции. Только одних газет в течение дня киоске
ры реализую т более 1700 штук. Ежемесячно про
дается такж е свыш е 500  экземпляров ж урналов.

Не случайно киоск №  7, где работаю т М. Ф. 
Бутко и А. II.Падалкина-, признан лучш им киоском 
Дона по итогам областного смотра-конкурса.

% ' В. АННЕНКОВ,
начальник агентства «Союзпечать».

На снимке: М. Ф. БУТКО и А. И. ПАДАЛКИНА  
за работой.

• Экономить в большом н малом!

Ресурсы энергии-под контроль
Н ароднохозяйственным 

планом и соцобязательст
вами на десятую  пятилет
ку перед энергетиками 
промыш ленности, строи
тельства и транспорта 
Волгодонска поставлена 
задача: сократить потреб
ление электроэнергии 
против норм 1975 года 
на 5 прицепю е . '

Д ля выполнения этой 
задачи предприятиями го
рода в 197У году было 
разработано и внедрено 
1-18 организационно техни 
ческих мероприятий с об 
щ ей эффективностью  14,2 
миллиона киловатт-часов. 
В результате регулярно 
проводимой работы в 
1979 году .по рациона
лизации электропотребле- 
вия и экономии электри
ческой энергии наилучших 
показателен добились два 
предприятия — опытно- 
экспериментальный завод 
(главный энергетик В. П. 
Я стребов), «Атоммаш » 
(главный энергетир В- В. 
Садовой), где экономия 
электроэнергии составила 
соответственно 1046 ты 
сяч и 1985 тысяч кило
ватт-часов.

Допустили перерасход 
электроэнергии в декаб 
ве; ДСК-7 — (1050  ты 

сяч киловатт-часов), В ол
годонское АТГ1 «Севкав- 
транса» (120 ты сяч кило 
ватт-часов) и другие.

Не нредсиш или свое
временно планы по эко 
помни .ш ергоресурсов на 
1980 год энергетики ры 
бокомбината, порта, кон
сервного завода.

В зимнее время .в го
роде значительно увели
чивается потребление 
электрической и топлив
ной энергии промыш лен
ными, коммунально-быто
выми потребителями, 
транспортом, строитель
ными организациями, осо
бенно н вечерние и утрен 
ние «пиковые» часы. •

Электростанции систе
мы в эго время работа
ют с предельной нагруз
кой, и малейш ее наруш е
ние реж има может приве
сти к аварийным ситуа
циям.

Осенне - зимний м ак
симум этого года прохо
дит в' условиях крайне 
напряженного топливно- 
энергетического баланса. 
В связи с этим вышел 
ряд постановлений пар
тии и правительства, пре
дусматриваю щ их лимити
рование потребителей 
электрической мощности

в часы максимума энерго
системы.

П отребителями города 
на осенне - зимний пери
од были разработаны  ме 
ронриятия, которые долж 
ны снижать нагрузку в ча 
сы максимума энергоси
стемы на 5 тысяч кило
ватт. Выдерживаю т за 
данные уровни снижения 
э л е к т ро н агру зок эне рге- 
тнкн химзавода, мясоком
бината.

Однако при проверке 
оказалось, что некоторые 
предприятия разработали 
мероприятия формально, 
оборудование, которое бы 
ло намечено к отключе
нию в вечерние часы, 
не отклю чалось, распоря
ж ения до деж урного пер
сонала доведены не бы
ли. К таким предприяти
ям преж де всего относят
ся строительные подраз
деления треста ВДЭС.

З а  нарушение режимов 
электропотребления энер
госбытом будут приме
няться к потребителям 
ш траф ны е санкции и при
нудительное огран ичение 
>лектропотребления.

И. ГАМАЮНОВ,
инспектор

«Энергосбыта».



Вести us школ
Знакомство 
с Францией
В нашей ш коле состоял 

I ся ’ вечер французского 
язы к а , который подготовн 
ли ребята 9 — 10 классов 

I  под руководством учите- 
■ ля Екатерины  Георгиевны 
”  Сычевой. З а л  был празд

нично украш ен флагами 
I и картами нашей страны 
[ и Франции.

На вы ставке были пред 
ставлены  работы по дере-

|ву, рисунки, посвящ енные 
Ф ранции. Р укам и  уча
щ ихся 10-х классов 

|  И. Новохацкой, Н. Нет- 
I  ребиной, JI. Самойленко 
И и Л . Гатиной сделаны 
В карты  ССС Р и Франции. 
I  И з вступительного сло- 
I  па ведущ его мы узнали о 
[ Ф ракции, о ее героиче- 
J ском прош лом, о визите 

Генерального секретаря 
I коммунистической партии 
Ф ранции Ш. М арш е в наш 

I город.-.
П ознакомились с  биог- 

I раф ией  и творчеством по
п улярн ы х талантливы х 

I певцов и композиторов, 
ф ранцузской  эстрады . 
П росмотрели два кино
ф ильм а о Ф ранции на 

[ ф ранцузском  язы ке.
И. БЫ КОВСКАЯ, 

ученица школы №  9 .

Уже второе полугодие течет 
жизнь в новой школе имени горо
да Ростова. Занятия проходят в 
хорошо оборудованных новейшими 
приборами кабинетах.

На снимке внизу: преподава 
тель домоводства Клавдия Илла
рионовна НИКИТАС проводит 
практические занятия с учениками 
8  «б» класса: объясняет принцип 
работы на швейной машинке.

4 - Наряду с основными заня
тиями, в школе действуют круж

ки художественной самодеятельно
сти, кружки технического творче
ства, работают спортивные секции. 
Так что свободное время ребят 
занято полезными делами.

На снимке вверху: Лилия Ми
хайловна БОЛДИНА' ведет заня
тие секции инструкторов внедре
ния технических средств обуче
ния. В дальнейшем ребята помо
гут . преподавателям применять на 
уроках сложные приборы.

Фото В. Радаева.

Пополнили рабочий класс
Н а традиционный ве

чер. встречи с выпускни
ками школ №  1 и №  8 
приш ли рабочие, студен
ты, руководители, работ
ники сф еры  обслуж ива
ния, строители «А томма
ш а», — люди, в разное 
врем я окончивш ие ш ко
лу. Торж ественно звучало 
приветствие октябрят и 
пионеров.

Затем  рапортовали о 
своих делах комсомольцы.

Ш кола мож ет гордить
ся своими выпускниками, 
четвертая часть которых

влилась в рабочий класс 
наш его города.

К примеру, Л. К арпен
ко, С. Карпенко, С. Бур- 
ковец трудятся сейчас на 
«А том маш е», Н. Л агуно
ва — на химзаводе,
Н. Токарев, А. Егоров, 
Ю. Гроза закончили проф 
техучилищ е и успешно ра 
ботаю т на предприятиях 
Волгодонска. Они не толь 
ко хорошо трудятся, но и 
активно участвую т в об
щ ественной жизни.

О. МАНИЦКИИ, 
ученик 9  «А» класса.

9  Товарищеские суды

Больше активности
Судят товарищи... Эту ф разу нередко можно 

услышать на предприятиях и стройке. Судят това
рищи... Какое моральное воздействие должен ока
зать этот суд?

О том, как работали товарищеские суды в про
ш едш ем 1979 году, мы попросили рассказать пред
седателя народного суда В. Н. ЛЕСНОГО;

— В прош едш ем году в 
городе было создано 195 
товарищ еских судов. Ими 
рассмотрено 87 5  дел. 
М ожно отметить непло
хую работу товарищ еских 
судов управления строи
тельства механизирован
ных работ. В СМУ - 1, 
СМУ-2, У РТС  товарищ е
ские суды работали по 
плану, дела рассм атрива
лись в 10 — 12-дневный 
срок. Реш ения доводились 
до коллектива на планер
ках, собраниях, публико
вались пресс-центром. 
А ктивно работали товари
щ еские суды СМУ-9 
«Волгодонск э н е р г о- 
строя», ковровой фабри
ки.

И все-таки, следует 
пригнать, что товарищ е
ские суды ещ е не заняли 
подобающего места в 
борьбе по наведению об
щ ественного порядка в 
городе и укреплении тру 
допои дисциплины. В есь
ма. р >бко рассматриваю т
ся дела по собственной 
инициативе.

К ак правило, плохо ра
ботают там, где ощ ущ ает

ся слабое руководство 
профсою зными комитета
ми, где нет контроля, 
парткомов.

Н еудовлетворитель н о 
работали в прошлом году 
товарищ еские суды треста 
«Ростсельстроя» , ПМК- 
1044 , ремонтно - строи
тельного управления, л е 
соперевалочного комбина 
та, ДСК-7, В Н И И П А В  и 
т. д.

М едленно ведется р а 
бота в этом направлении 
в производственном объ
единении «А томмаш ». В 
109 подразделениях долж 
ны быть созданы товари
щ еские суды. В прошлом 
году их было всего 23, 
рассмотрено дел — 25.

Необходимо улучш ить 
руководство товарищ ески 
ми судами города, взять 
под постоянный контроль 
их деятельность партий
ными комитетами. Товари 
щ еским судам надо акти
визировать работу, чаще 
применять к наруш ителям 
такие ме^ы  воздействия, 
как перенос очереди на 
квартиры, лиш ение пре
мии и т. д.

ДЛЯ ВАС, ВОЛГОДОНЦЫ!
ЧТО, ГДЕ, КО ГДА...

1 - 2  МАРТА

Шнола № 2. Клуб «Ша- 
лышок* — 2 марта в
10.00. Кинофильм — в 
11.00 Вечер, посвящ ен
ный ' Международному 
женскому дню В марта.
— в 17.00.

Школа N9 5. Мульт
фильм — 2 марта в
14.00. КВН — в 17.00. 
♦Мамин день» — в 15.00.

Ш к о л а  № 9. Экскур
сия в краеведческий му
зей — 2 марта в 14.00. 
Клуб люйоанательн ы х 
♦Думай, решай, отгады
вай» — в 14.00. Вечер 
«Математика и Воору
женные Силы» — в ).7.00. 
Соревнование по баскет
болу — Б 17.00.

Школа № 11. Конкурс 
чтецов — 1 марта в
10.00. «Веселые старты»
— 2 марта в 13.00. Ки
ноклуб «Руки золотые»
— в 15.00.

Ш к о л а  № 16. Вечер 
«История вальса* — 1 
марта в 17.00. Олимпи
ада по истории — 2 мар 
та в 9.00. Вечер - кон
курс «Защита профес
сий» — в 17.00.

О б щ е ж и т и я  № №  16 ,23 .
Вечер поэзии А. Пушки
на и А. Блока — 1 мар
та в 17.00.

О б щ е ж и т и я  NsNt 20, 29.
Лекция о международ
ном положении — 2 м ар
та в 12.00.

О б щ е ж и ти е  М: 16. Те

матический в е ч е р :  
«Шесть орденов на зн а
мени твоем» — 2 марта 
в 17.00.

Общ еж ития № №  2, 10,
21, 26, 30. Вечера воп
росов и ответов — 1 мар 
та в 19.00.

Общ еж ития № №  3, 4,
25, 26. Вечера отдыха— 
2 марта в 19.00.

Кафе «Надежда». Ве
чер, посвященный 8 мар 
та — 2 марта в 19.00.

Кафе «бригантина».
Вечера отдыха — 1 и
2 марта в 19.00.

Концерты  клуба само
деятельной песни со
стоятся в зале АБК-1 — 
1 и 2 марта в 15.00. в 
общежитии Ks 5 — в
20.00. в общежитии КЬ 10
— 2 марта в 12.00.

Кинотеатр  «Восток»
«Смерть негодяя» — 
1 — 2 марта. Для детей
— «Мама».

ДК «Ю ность». «Бегу
щий человек». Для де
тей — «Отроки во все
ленной».

ДК «Октябрь». «Пос
ледний выстрел». Для 
детей — «Чингачгук — 
Большой Змей».

Кинотеатр «Р ом ан 
тик». «Не упускай из 
виду». Для детей — 
«Велосипедик убежал».

Парк Дружбы. Празд
ник «Проводы русской 
зимы» — 2 марта в
12 .00 .

[Смотрите на телеэкранах
Воскресенье, 2 марта

8.00 — «Время». Ин
формационная програм
ма. 8.40 — «На зарядку 
становись!». 9.05 —Кон
церт солиста Молдавско
го Государственного те
атра оперы и балета 
В. Драгоша. 9.30 —«Бу
дильник». 10.00 — «Слу
жу Советскому Союзу!*. 
11.00 — «Здоровье». На
учно - попул я р и а я 
программа. 11.45 —
Музыкаль н а я про
грамма «Утренняя поч
та». 12.10 — «Евгений 
Баратынский». Научно- 
популярный фильм,
12.30 — «Сельский час».
13.30 — «Музыкальный 
киоск». 1-4.00 — «Вечный 
’зов'>. Телевизионный мио 
госернйный художествен 
!!Ы Н  фильм. 8-я серия. 
«Испытание». 15.10 — 
«Путевка в жизнь». 
Премьера телевизионно
го документального филь

ма «Приобщение». (Виль 
нюс). 15.55 — Концерт
советской песни. 16.15 — 
«Клуб кинопутешествий». 
17.15 — «По вашим
письмам*. М узыкальная 
программа. 18.00 —-«Меж 
дународная панорама». 
18.45 — «Бурила» Мульт 
фильм. {ЧССР*. 10.15 — 
«Советский Союз глаза
ми зарубеж ных гостей».
19.25 — «Вокруг смеха». 
Вечер юмора в концерт
ной студии Останкино. 
21.00 — «Время». Инфор 
мацпонная программа. 
21.35 — «Час Большого 
симфонического оркест
ра». Гастроли в Праге.
22.25 —- Чемпионат мира 
по конькобежному спор
ту. Мужчины. i-OOOO м. 
Передача из Нидерлан
дов. 22.55 — Н овости..

Редактор 
И. П У Ш К А Р Н Ы Й .

v В ответ— 
грубость“
На письмо X. И. Аб- 

дульменовой о плохой ра 
боте магазина №  8 4  по 
заказам, опубликованное 
под таким заголовком в 
газете «Волгодонская 
правда» 2 3  января, отве
чает заместитель директо 
ра продторга В. И. КУ ЗЬ
МЕНКО:

—  Ж алоба рассмотрена 
на рабочем собрании в 
магазине. Продавец
Л. М. Хочина забы ла вло
ж ить в комплект сливоч
ное масло. Заведую щ ая 
магазином Т. М. Е рмило
ва вернула покупательни
це масло и извинилась.

З а  свой поступок про
давец Л. М. Хочина л и 
шена премиальной допла
ты за январь.

Р е к  л а м а ,  
объявле ния

ПОРТУ ВОЛГОДОНСК

требуются для постоянной работы:
рулевые мотористы, мотористы плавкранов, 

электросварщики, плотники, слесари сантехники, 
трактористы, няни в детсад, крановщики портальных 
кранов, портовые рабочие, матросы, штукатуры, 
каменщики, приемосдатчики, автомеханик.

В порту имеется муж ское общ ежитие, рабочая 
столовая. Ж илплощ адь предоставляется согласно 
очередности.

Обращаться: в отдел кадров порта или к упол
номоченному отдела по труду, ул. 50 лет С С С Р, 2.

ХОЗРАСЧЕТН АЯ ПРОЕКТНАЯ ГРУППА
при Ростовском областном производственном уп

равлении мелиорации и водного хозяйства

приглашает на работу
инженерно-технических работников по специаль

ности гидромелиорация: 
ст. инженера, 
инженера, 
ст. техника.
Обращаться: г. Волгодонск, ул. Маяковского, 2,

УДОС, проектная группа, телефон 9-25-49, или к 
уполномоченному отдела по труду, ул. 5 0  лет 
С С С Р, 2.

С 1 М А РТ А  1980  Г. 
П О РТ  ВОЛГО ДО НСК

производит
ледокольны е работы в 
аванпорту.

Нахождение на льду 
запрещается: опасно для 
жизни.

Администрация порта.

В Н И М А Н И Ю  П ЧЕЛ О 
ВОДОВ!

9 марта 1980 года в 
10 .00  часов в гор. Цнм- 
лянске по улице А зина, 
36, в клубе К раснояр
ского торгового предпри
ятия будет проводиться

О ТЧ Е Т Н О -В Ы БО РН О Е  
С О Б Р А Н И Е  П ЧЕЛ О В О 
ДОВ - Л Ю Б И Т Е Л Е И .

В повестке дня собра
ния — отчет правления 
о работе, прием новых 
членов общ ества, прием 
заявок на приобретение 
пчелосемей, пчелопаке- 
тов.

Приглаш аю тся все пче
ловоды - любители.

Телефон 9-14-83.
Правление общества.

НАШ  АДРЕС: 3 4 7 340 , 
г. Волгодонск, ул. Со- 

ская, 32-34.
Газета выходит во вторник,,
среду, пятнпцу н субботу. | ТипогоаФия №  16 Ростовского управления издательств, полигоафии и княжной торговли. 'Объем те I х с л , п , л* I З ак аз  854. 
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